

Reinauguran áreas docentes y administrativas en Ciencias de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Martes 18 de Enero de 2011 09:37 -

El rector magnífico, Franklin García Fermín, y Jorge Asjana, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, encabezaron el acto de reinauguración de distintas áreas de esta dependencia; las cuales fueron remodeladas a los fines de ampliar la oferta de espacios físicos dotados de facilidades para la docencia de grado y de postgrado, y lograr que los servidores administrativos lleven a cabo sus labores en condiciones dignas.



El rector realiza el corte de cinta para dejar reinauguradas las distintas áreas

Dentro de las áreas remozadas se encuentran un salón de la Oficina de Tesis, el cual luego de ser remodelado fue equipado con diez modernas computadoras y una pizarra inteligente donados por el Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL), todo lo cual servirá de apoyo a las actividades académicas que ofrece esta unidad.

Otro de los espacios reacondicionados está localizado en donde antes funcionaba el Centro de Documentación en Salud, el cual será utilizado para la docencia de postgrado. El mismo está dotado de climatización, un mobiliario totalmente nuevo y otras comodidades que aseguran un ambiente apropiado para el proceso enseñanza-aprendizaje.

El área administrativa de la Escuela de Medicina fue también intervenida por sus autoridades, lo cual incluyó la oficina de la dirección, el área de recepción, las áreas secretariales, ventanilla y el Salón de Ex-directores, asegurando con ello una mejor utilización de sus espacios y la oferta de un servicio de calidad a los profesores y estudiantes que a diario asisten a esta unidad docente.



Parte del público presente en uno de los salones remodelados

Nuevas aulas de la Escuela de Ciencias Morfológicas, localizadas en el edificio del Instituto de Anatomía, figuran también en la lista de áreas reinauguradas por las autoridades, a las que también se suma el Salón Guarocuya Batista del Villar del edificio de la Escuela de Medicina.

Reinauguran áreas docentes y administrativas en Ciencias de la Salud

Escrito por Rafael Paez

Martes 18 de Enero de 2011 09:37 -

García Fermín y Asjana valoraron el esfuerzo conjunto de las autoridades de las distintas dependencias, que hicieron posible la remodelación y adecuación de estas áreas, lo cual se enmarca en las acciones constantes ejecutadas por la presente gestión para mejorar las condiciones de su planta física.



Nueva aula del Instituto de Asesoría en otra de las aulas remodeladas



Aula para docencia de postgrado Salón Ex-directores Escuela de Medicina